

Punition de français : rédaction

Numéro d'inventaire : 2012.02343.10

Auteur(s) : Robert Liautaud

Type de document : travail d'élève

Période de création : 3e quart 20e siècle

Date de création : 1948

Matériau(x) et technique(s) : papier ligné

Description : Feuille simple détachée de cahier, réglure Seyès. Manuscrit encre bleue et noire.

Mesures : hauteur : 22 cm ; largeur : 17 cm (dimensions de la feuille)

Notes : Cet élève avait la même punition que : 3.3.02 / 2012.02343.1 à 9 et 11 à 16 et 19.

Mots-clés : Punitions

Rédactions

Filière : Lycée et collège classique et moderne

Niveau : 6ème

Nom de la commune : Cannes

Utilisation / destination : enseignement (Cet élève avait comme punition une rédaction à rendre : Racontez une partie d'un jeu que vous aimez (il a choisi de raconter un match de football : ASCC (Cannes) contre Racing (Paris) au stade Hespérides).)

Historique : Année scolaire 1948-1949. Classe de 6e M. Collège de Cannes. Le professeur de français a donné à la classe comme punition un devoir supplémentaire (copies non corrigées).

Représentations : instruction, punition

Autres descriptions : Langue : Français

Commentaire pagination : 1 page manuscrite sur 2

Lieux : Cannes

Klaymie

Parmi tous les jeux j'aime le mieux le Football. Un jour étant aux Hesperides j'admirai un match. Les joueurs trichaient un peu mais quand même c'était bien. Les deux adversaires étaient A.S.C.G. contre Racing. Les cannois étaient en bleu et les parisiens en vert. L'arbitre en noir. Le jeu commença dans les 30 premières minutes le racing avait déjà marqué 3. à la première mi-temps le racing menait par 3.00 à la 2^e mi-temps c'est l'A.S.C.G. qui gagna par 4. à 3. Il y eut une légère dispute car les parisiens criaient que l'arbitre n'était pas juste. Puis il dit que les cannois ont gagné par forfait le match termina et les racing s'en allaient la tête basse tandis que l'A.S.C.G. fit un tour du terrain. pour se faire admirer.